
 

「どんなタイプの子が望ましい？」 
 

校長 池浦 也寸志 
 

 保護者の皆さんは，親としてわが子がどんなタイプだったら，安心しますか。 

子どもを「学校と家での様子」の２つの要素で分けると，次の４つのタイプに分けること

ができます。 

 

① 家でも学校でもいい子  

② 家ではいい子，学校ではわがままな子 

③ 家ではわがままだが学校ではいい子  

④ 家でも学校でもわがままな子 

 

  

こういうふうに分けたとき，多くの親は，④のタイプにだけはなって欲しくないと思う

ことでしょう。 

 では，①・②・③のどのタイプが望ましい子なのでしょうか。 

 ①のタイプであって欲しいと望む親は多いことでしょう。確かに親とすると安心な子で

しょうが，本当に①のタイプで問題がないのでしょうか。「いつでもどこでもいい子」 

いい響きですが，どこかに無理があるような気もします。本人が全くの自然体でできてい

るのであれば問題はないですし，すばらしいことだと思いますが，親等の無言または有言

なプレッシャーがあり，本人の意に反して①を演じているのだとしたら，いつかどこかで

何らかの問題行動が生じてしまうことが多いのです。その典型的なタイプが②です。  

 人間は，善の心と悪の心を混在してもっています。悪の心の部

分をどこかで発散できる相手や場所があってはじめて，人は精神

が安定します。子どもなら，その場所が家であって欲しいです

し，わがままが言える相手が家族であって欲しいと思います。 

③のタイプぐらいが一番いいのではないでしょうか。現実は，

なかなかそういうふうにしたいができない環境にある家庭もある

と思います。普段，見せない態度も一緒にいる時間が長いからこそ目に付くこともあるか

もしれません。学校には，担任，スクールカウンセラーがいます。ぜひ相談してくださ

い。人間には，愚痴や悩みを気軽に相談できる人や環境が必要なのです。 

 

「明るいあいさつ，元気な歌声，花いっぱいの広木小」 

 

 

～Hold on our big dreams Together,Hiroki children!～  

ＴＥＬ ２６４－７２４４ 令和５年 １０月号        https://www.keinet.com/hirokis/  

【１１月の目標】 
生活：思いやりのある言葉づかいをしよう 
保健：体や身の回りを清潔にしよう 

鹿児島市立広木小学校 

http://www.keinet.com/hirokis/


１１月 １日（水）自由参観（２～３校時）

２日（木）就学時健康診断

３日（金）文化の日

6年生おはら祭り総踊り参加

６日（月）自由参観（２～３校時）

７日（火）集団宿泊学習５年生（～８日）

８日（水）市陸上記録会

１０日（金）広木ラン事前健康相談

１１日（土）心の教育の日（２校時道徳）

引き渡し訓練（３校時）

１３日（月）いい歯にっこり広木週間

↑前回14日と表記していました。（～17日）

２２日（水）広木っ子集会，芸術鑑賞会

２３日（木）勤労感謝の日

２８日（火）学級ＰＴＡ（2,4,6年）

２９日（水）学級ＰＴＡ（1,3,5年）

３０日（木）市音楽会（４年代表）

１２月 ４日（月）人権教室（～5日）

９日（土）広木ラン

２２日（金）終業式

２３日（土）冬季休業（～１／７）

広木小学校の6年生が参加し，歓迎の声援を届けました。
１０月２８日（土）特別全国障害者スポー

ツ大会「燃ゆる感動かごしま大会」の開会式

が，鴨池公園陸上競技場（白波スタジアム）

にて開催され，本校の６年生が参加しました。
当日は，各県の代表選手に歓迎の気持ちを

伝えるために，これまでの練習の成果を発揮

し，大きな声で声援を送りました。
2020年開催予定であった本大会は，コロナ

の影響を受け，一

旦中止となりまし
た。2023年の今，

無事に実施できた

こと，そして参加
できたことに感謝

の気持ちでいっぱ

いです。

１０月３１日（火），

ひまわり，たんぽぽ，

あさがお学級の子供た

ちと先生方とで夏前に苗植えしたサツマイモ

の収穫を行いました。畑から紅色に染まった

サツマイモが顔を出すと，子供たちの歓声が

湧き，大喜びの様子でした。子供たちは，途

中で折らないように慎重に収穫をしていまし

た。きっと甘くておいしいサツマイモになっ

ていることでしょう。

１０月１７日(火），
３年生がはばたきの
学習で，脇田川探検
に行きました。脇田川の上流には，多くの生
き物がおり，子供たちは，興奮気味に調査を
行いました。当日は，保護者の方々，おやじ
の会，地域ボランティアの協力をもらいなが
ら，安心して学習に取り組むことができまし
た。ありがとうございました。

広木小DX
（デジタルトランスフォーメーション）

学習者用デジタル教科書導入に向けた通信環
境の調査研究が，広木小学校で実施されました。

今後，より多くのデータ量を使用した学習が
実施されることが予想されます。このことに耐
え得る環境になっているのかをNTT東日本が調

査しました。学習者用タ
ブレットを用いた授業時
の通信量を測定したり，
全校一斉でどの程度負荷
がかかるか調査したり，
今後を見据えて多くの調
査が行われました。

１０月２２日（日），
多くの方が楽しみにし
ていたＰＴＡバザーが
実施されました。本年
度は，ＰＴＡ活動のス
リム化を踏まえ，キッ
チンカーがやってきま
した。多くの方々の参
加をいただき，大盛況
のバザーとなりました。


